

LA POSICIÓN DEL CCU ANTE LA INICIATIVA DE CREAR UNA CESTA DE ALIMENTOS BÁSICOS Y SALUDABLES POR EL GOBIERNO

Madrid a 13.09.2022: Hoy día 13 de septiembre de 2022 se ha reunido el Pleno del Consejo de Consumidores y Usuarios (CCU), y entre los temas debatidos destaca el análisis del encuentro celebrado en el día de ayer con la vicepresidenta Tercera del Gobierno, Yolanda Díaz, y el ministro de Consumo, Alberto Garzón, para abordar la creación de una cesta de alimentos básicos y saludables, ante la escala de precios que está afectando a la sociedad española.

Las organizaciones de consumidores que configuran el CCU ha expresado su disposición a debatir posibles acciones o iniciativas con el Gobierno y las patronales de la distribución: ANGED, ASEDAS y ACES. El CCU, está dispuesto avanzar en la mejora de las condiciones económicas de las personas consumidoras españolas y rechaza la reacción de la distribución por considerarla la propuesta de “*inviabile y contraproducente*”

Los miembros del CCU estiman que hay margen para abordar de manera consensuada medidas que permitan paliar la carestía de la vida, así como la desigualdad entre las capas más desfavorecidas de la sociedad.

El CCU solicita a las empresas de distribución un esfuerzo para seguir buscando medidas o acciones que mejoren la situación de las familias, principalmente de las más vulnerable y por ello les invita a aceptar la propuesta del Gobierno de negociar y llevar a una mesa de dialogo las propuestas que puedan ayudar a paliar los daños que el entorno inflacionista actual está provocando en las familias españolas.

